



Alles - Ausser 27. Juli 1895.

38(1)

Thomas Freund.

Noch einmal bringe ich es nicht dazu
flottes ein italienisches Brief zu
schreiben. Seit zwei Tagen haben sie fallen
an, Dick, lass aber den Anfang des Briefes
jedenfalls, liegen und bediene mich heute
meiner Muttersprache, die Dir so ganz ge-
läufig ist.

Erst mit diesen Worten gewinne ich meinen
Aufenthalt hier. Seit zwei Tagen verliere,

19443³⁸

Arkte ist stark, wenn auch kleines Ungemach.

Vieraggio war sehr langweilig. Wir sprachen

uns mehr von Venedig, sondern es dort auch schon

auf der Ausstellung, auf dem Lido und im Kreis

der dortigen Bekannten. Aber nach einem Gondel-

Fahrt gegen plötzlich eingetretenen Wind wurde

ich wieder vom bösen Heufen befallen. Ich fügte

gleich hinzu das die letzten Worte ein neuer

Anfall mit heftigen Fieber eintrat. Ich habe in

Wien mit hies. Arzt. consultiert, aber ohne

sonderlichen Erfolg. Kurz bei jetzt habe ich

sich nicht nicht abholt mit mich sehr verpflichtet
leben. Doch konnte ich endlich zu rechtigen Terminen
aufenthalt. Im Juni und wieder Anfang dieses
Monats mußte ich in Wien weilan wegen Sitzungen
der Akademie und des Kaiserhauses, wegen Prüfung,
wegen Verhandlungen mit dem Ministerium. Da konnte
ich nicht nicht kommen mit noch weniger alle Vor-
schriften der Ärzte streng befolgen. Was ich in Wien
sollte, was auch nicht geeignet mich aufzuwickeln.
Ganz soz geht es in der Großstadt Wien zu, welche
Spielball des ägypten Demagogenthums geworden ist. Die

es phos bei den besorglichen Grundbesitzer-Verkäu-
lern helfen wird, ich kann zu hoffen. Dazu kann die
Kriep in Parlamente, die Vergeualligung der
Dunkelheiten durch die Klassen der Clericalen.
Wird die politische Niederlage einen Wendepunkt
zum Besseren bedeuten? Die Wirkung auf die
öffentliche Meinung läßt es erhoffen. Die letzten
verpflichtige Folgen des Klassenkampfes, das sich be-
dauere aus meinen Befürdungen wegen nicht bringe.
weshalb zu haben, hat alle sich selbst. Auch außer
Verfolgungsparthei, das ist die Linie der Klassen-



Andreas, dass die Budget für die g.

ringen Posten von 1500 fl. für das provisorische Pap-

mentum in Cilli stellen, nicht ablehnen. Die Frage war

war ob für sich wenigstens gegen diesen Posten ablehnen

würde. Als ich bis vor zehn Tagen in Wien war,

war man noch nicht zufrieden. Jetzt ist doch ein Post-

entwurf abgelehnt worden und das hat eine sonderbare

Wirkung gehabt. Die stärkste Partei des Herrenkaufs

ist die Mittel- oder die Regierungs-Partei, und diese

hat sich nun die Erklärung der Linken vollständig

angeeignet. So haben sich nicht als $\frac{2}{5}$ der Herren-

kaufes gegen das ursprüngliche Cilli's Projekt ausges.

prochen. Das muss noch oben hin Einwirkung machen.

Uns so much, de in Namen des Mittelgelehrten des
Graf von Meron (Johann des verstorbenen Professor
Johann, als zur kaiserlichen Familie gehörig) die
Erklärung abzugeben. Das muß von allen auf die Bildung
des neuen Ministeriums einwirken. Daß diese bis zum
Verste, d. h. bis zu einiger Klärung der Verhältnisse
vorgeht werden ist, jedoch nicht. Die deutsch-litauische
Partei wird von so much berücksichtigt werden müssen,
da der sehr unge. Ministerpräsident Graf Goluchowski
sich gegen weitere Bevorzugung der Slaven nicht
sondere seine eigenen Conditionen, d. Polak, brücht.

Doch was auch, ob Dich diese Dinge, die ich da
besuchen, so interessant wie mich, das was bei Paul
vorgibt. Wenn immer der Papst so tief ich regelmäßig. An
Crispi's ist an der Majorität Stellung habe ich meinen
Freund. Gewissheit habe ich mich, ob Du Dich nicht wieder
in das Municipio hat wählen lassen. Gekannt bin ich
auf den Artikel von Apollis in der Antologia

Ich komme nochmals auf das eigene Neus zurück. Roma
gibt es Gott Lob recht gut. Wir haben ein junges Mädchen,
die Tochter meines jüngeren Schwagers seit 2 Wochen hier
zum Besuch: die hat Gesellschaft durch A. sehr gut.

Ihre beehrte hat aus der Frau Bolgani Tod.

Ihre beehrte hat mich vorher wie ich krankheit ein ge-
halten.

Wie halt Ihre Land zum pflichtig eingewillt?

Sind Ihre noch in Rom oder in Toscana? Wie werden
wohl diesem nicht lange in Europa anhalten, wird die

Ihre der Britische Reichskongress Abreise für sich beint
empfehlen können eine Villa baut mit nur so in der Ruhe
Mitt. So denke ich davon schon alle September nach Italien
zu gehen, wenn nicht dort nicht allein mit Land u. Leute, sondern
auch mit der Sprache recht vertraut zu machen.

Nun muss wieder mit dem Wange Kopf u. Land wohl sorgen,
so alle die heilige Gräber. In aller Franche

Dies geschehen
Liedel.